



2^{ème} jumelage de Chauvigny



GEISENHEIM, avec ses villages Johannisberg, Marienthal et Stephanshausen, est située dans le land de Hesse, en bordure du Rhin, dans le vignoble du Rheingau. Elle compte 11700 habitants.



C'est une cité viticole, industrielle et commerçante.



Sa célèbre université - établissement à la pointe de la technologie œnologique - enseigne la biologie, la viticulture l'horticulture, l'architecture du paysage, l'œnologie, la transformation des boissons et l'économie de la filière viticole et horticole.



Son fameux tilleul - vieux de 700 ans - sur la place de la mairie, donne lieu chaque année à une grande fête en juillet : *Lindenfest*.



Les coteaux du Rheingau sont exposés plein sud et produisent des vins de très haute qualité. A perte de vue, les vignobles côtoient souvent d'anciens cloîtres et des châteaux.

La région viticole compte environ 80 % de sa surface plantés en Riesling : ce cépage noble qui donne aux vins ses reflets d'or.